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Lunes, 5 de septiembre de 2016

APARICIÓN DE CRISTO JESÚS DURANTE LA 38ª MARATÓN DE LA DIVINA MISERICORDIA, EN LA
CIUDAD DE BELO HORIZONTE, MINAS GERAIS, BRASIL, AL VIDENTE FRAY ELÍAS DEL
SAGRADO CORAZÓN

Ahora enciendan la luz de sus corazones, así como lo hicieron en estas últimas horas, para que Yo
pueda entrar y tener Mi morada definitiva.

Yo Soy el Jesús de la Misericordia, la Fuente de todos los prodigios para todo el Universo y toda la
Creación.

Saludemos a nuestro Padre que está en los Cielos, pues Su Gracia nos permea, nos compenetra
profundamente para poder alcanzar la paz.

Dichosos de aquellos que ahora están Conmigo, en cualquier parte del mundo, porque allí Yo estoy
con ellos para derramar Mi Divina Misericordia, así como hoy la derramo sobre ustedes.

Coloquen las manos en recepción para recibir Mi Luz.

Yo Soy aquel Misterio que muchos no comprendieron y que viene del Infinito, del origen de la
Creación.

Yo Soy aquel Misterio que aún no fue revelado, porque solamente se mostró una parte cuando
estuve en la Tierra, entre ustedes, para predicar la Palabra de Dios y hacerlos revivir en Mi Espíritu.

Yo Soy esa señal visible para todos. Soy ese Amor infinito e invencible, que puede ingresar en cada
corazón humano para transformarlo completamente, a imagen y semejanza de Dios.

Yo Soy ese Misterio que se está revelando de a poco, a través de cada encuentro Conmigo. Y en
todos los meses que ya han pasado, les dejé una llave para que Me pudieran conocer
profundamente.

Así, Yo estoy hoy aquí, en omnipresencia y con cada uno de Mis seguidores que se abre
nuevamente para recibir Mi Gracia, la Gracia glorificada del Hijo de Dios que está retornando al
mundo nuevamente y preparando a las consciencias para ese gran momento.

Por eso, aún no Me pueden ver, porque soy un Misterio, pero dejo de serlo cuando Mi Amor está en
ustedes. Así todo se comprende y todo es revelado.

Yo estoy trayendo nuevas revelaciones para el mundo y para la consciencia de su grupo; porque son
un rebaño muy antiguo, que no solo caminaron con los pueblos del desierto, bajo la guía de Moisés,
sino también caminaron Conmigo para reencontrar el Camino de la Luz y de la Redención.

Es por eso, compañeros, que no es la primera vez que Me encuentran, ni es la última que Yo los
llamo para vivir Mi Plan de Redención.
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Aún hay mucho por hacer en este mundo, y despierto espíritus jóvenes para que sean Mis apóstoles,
así como lo fueron los doce en el pasado. Pero estos apóstoles del nuevo tiempo vienen a completar
Mi Obra Redentora, la Obra de la nueva Era, la Obra de la Misericordia de Dios.

Por eso revelo los Misterios a cada uno de ellos, en el silencio del corazón y de la oración. Los velos
caen de la consciencia y las almas conocen su verdadera realidad; dejan de ser ignorantes ante el
Plan de Dios y conocen, en su interior, la vida universal.

Por eso hoy no vengo solo en Misericordia, vengo en Luz sideral, como un Sol potente entre todos
los soles que existen dentro de este universo material.

Pero Yo no Soy un sol físico. Soy más que un ángel, cuando subí a la Gloria de Dios.

Soy ese Misterio que se muestra mes a mes al corazón que se abre, poco a poco, para reconocerme.

Soy ese Sol espiritual que ilumina las tinieblas y los abismos, que trae la paz a los corazones
perdidos y hace resucitar la vida espiritual de las consciencias.

Soy esa Luz solar que emite impulsos permanentemente y que, en el fin de estos tiempos, despierta
la consciencia de cada ser al principio de su verdadero origen, de su verdadera esencia, de su
verdadera Fuente dentro de la Creación.

Soy esa Vida infinita que vino a estar con ustedes hace dos mil años.

Soy el Principio y Soy el Fin. Pero no un principio, ni tampoco un fin material.

Soy el ciclo que renueva todas las cosas.

Soy ese Propósito de Dios manifestado en el mundo, a través del Corazón del Hijo de Dios que
puede pulsar en cada uno de ustedes, para transfigurarlos y transformarlos.

Vengo de un lugar muy lejano, al cual ustedes conocen como Cielo. Es más que eso, compañeros,
es la Vida Divina manifestada en la Consciencia de Dios; es ese impulso cósmico que dio origen a
la creación de todo el universo, en el plano espiritual, en el plano mental y en el plano material.

Ustedes son parte de ese principio y de ese origen. Ustedes son moléculas de Luz que surgieron de
una Fuente Mayor para traer a la Tierra la redención que la humanidad necesita.

Vinieron aquí a aprender sobre el amor y el perdón. Vinieron aquí, compañeros, para aprender a ser
verdaderos soles en la Tierra, que puedan iluminar todos los tiempos hasta llegar al Tiempo Real, el
tiempo real de sus consciencias, que no está aquí, en esta vida material, sino más allá de sus almas y
espíritus.

Pero Yo los aproximo, en esta tarde, a esta realidad, porque sus corazones han implorado para eso.
Esta es vuestra verdadera revelación, la más importante de todos los tiempos: que ustedes sepan
quiénes son y qué han venido a hacer en este lugar, para este ciclo planetario.

Así, Yo emito Mi Impulso de Luz, para todos, como una usina constante y resplandeciente que
renueva a todas las consciencias y a las criaturas que escuchan, de corazón, la Palabra de Dios.
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Yo vengo a ampliar sus consciencias todo el tiempo; vengo a traer lo nuevo y lo desconocido, lo
que nunca han aprendido en ningún otro tiempo.

Por eso, compañeros, Yo Soy ese Sol que desciende del Universo Mayor en estas fechas sagradas,
para que las almas no pierdan la oportunidad de renacer, de despertar y de servir al Plan de Dios.

El mundo debe convertirse y eso comenzará primero en ustedes.

Muchos de ustedes ya son conscientes de que el Infinito, el Principio y el Fin, que lo Único y lo
existente más allá de todo, ha venido a visitarlos para despertarlos a la Gran Verdad, en este último
tiempo.

Sean testigos de este legado que les entrego, que no es material ni tampoco mental. Es más allá de
lo espiritual, de aquello verdadero que ustedes son, donde se guardan las verdaderas cosas de Dios,
en el espíritu sublime de cada ser.

Quiero que despierten a esto compañeros, porque Mis soldados deberán estar fortalecidos para los
últimos tiempos que llegan al mundo. No podré enseñar estas cosas a toda la humanidad, por su
gran indiferencia e ignorancia, pero sí se lo podré enseñar a ustedes, porque serán responsables de
volver a retransmitirlo al mundo, con simplicidad y amor, en el idioma que pueda comprender cada
corazón.

Y ahora les muestro a todos el Sol que Yo Soy; porque Yo Soy el que Soy y provengo del principio,
en donde todo fue creado en la esencia del Amor del Corazón de Dios.

De ahí surgió el Hijo de Dios, el Primogénito, vuestro Gran Patriarca, Profeta y Maestro de la
humildad.

Vine a mostrar al mundo, en aquel tiempo, que las cosas no son como las viven y que existe una
realidad profunda y verdadera, que va más allá de esta vida material.

Todo el Universo material aprende de esta existencia sagrada, y así, los códigos descienden, de
dimensión en dimensión, para renovar todas las cosas y generar la evolución de todas las vidas del
Universo.

Vengo a mostrarles Mi patriarcado y también el Gobierno de Dios, que rige a todo el Universo y
más allá de este.

¿Ahora comprenden, compañeros, con Quién están? Fui un simple hombre de Nazaret, pero eso
solo fue una faz entre todas las que Yo tengo en este Universo espiritual, mental y material.

No soy solo una cosa, o una forma, a Su semejanza. Soy algo más que eso, compañeros. Soy más
que el Soplo del Espíritu de Dios.

Soy Su Mensajero y Su Gran Servidor, que se ofreció, en esencia y vida, a morir por ustedes, para
que hoy estuvieran aquí, escuchando este gran Misterio de los Libros Sagrados de Dios, de las
llaves de Enoc y del rey Salomón.

En toda la historia del planeta se guarda un precioso legado, del cual ustedes, hoy, están
participando al conocer la Verdad del Hijo de Dios, en Su profunda esencia de Amor y de Unidad.
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Yo traigo el Universo para que lo conozcan, pero, principalmente, para que lo amen; porque el
Universo de Dios, que lo es todo, está olvidado por esta humanidad.

Solo bastará para ustedes, compañeros, encontrarse en la noche de un cielo estrellado y mirar hacia
arriba para encontrar su origen en toda esta Creación; piezas preciosas de un gran puzle, que
comienza a construirse por cada uno de sus corazones en esta obra redentora que hoy viven
Conmigo.

Les pedí que fueran semejantes a los ángeles. Hoy les pido, compañeros, que sean semejantes a
todos los soles del Universo, porque a pesar de ser millones en toda esta Creación, su Sol interior
puede brillar más que ellos, porque tienen guardado, dentro de ustedes, la llave del Amor y de la
Unidad; algo de lo que el Universo aprende, de tiempo en tiempo, a través del proyecto de esta
humanidad y de la historia de su evolución.

Ustedes están escribiendo una historia en este momento. Y a pedido de Mi Padre eterno, Yo vengo a
escribir, compañeros, con la pluma de Dios, lo que ahora está sucediendo dentro y fuera de ustedes,
en esta sagrada Unidad.

Así les hago comprender que no solo son materia, cuerpo o mente; que son algo más allá de eso y
que ustedes pueden conocer cuando se abren para vivirlo todos los días en una profunda y sagrada
oración, para glorificar al Padre que está en los Cielos y ser testigos de Su legado en la Tierra.

Vengo así a aliviar su cruz, para que puedan despertar a lo nuevo, que está escrito en las parábolas
del Evangelio como las primeras iniciaciones de Mis discípulos, como las leyes básicas para
aprender a amar y saber estar en la unidad con sus semejantes.

Si tan solo viven esas reglas básicas, no tendrán porqué sufrir.

No tendría sentido compañeros, porque quien vive en la Ley del Amor y de la Unidad, siempre
podrá estar en paz y sabrá qué hacer en el vasto Universo de la Voluntad Divina.

De nuevo, ahora, les muestro Mi Sol, el Sol que Yo Soy.

Y del centro de Mi Pecho, emito e irradio los Rayos de ese Sol para aquellos que se abren a
recibirlos, en profunda humildad, y en reverencia a Dios por esta Gracia y este Misterio que
despierta a su gran revelación.

Y así les puedo decir: son parte de la Consciencia Divina; seres en redención y rehabilitación, que
deben llevar guardada en sus células, la experiencia del perdón y del amor, para ofrecerla cuando
asciendan a los pies del Creador.

Sus almas encuentran reposo, sus pies encuentran descanso, sus cuerpos un refugio de paz, para que
Mi Padre sea glorificado por los siglos de los siglos.

Sientan el magnetismo de Mi Consciencia inmaterial y espiritual, que abraza a todo lo que es
corrupto para volverlo incorrupto, lumínico a los ojos de Dios y sublime a los ojos de la Creación.
Es la materia que se transfigura, así como se transfiguró el Hijo de Dios en el Monte Tabor,
preparándose para Su Muerte y Su Resurrección. Yo les vengo a enseñar de esa forma, compañeros,
las Leyes eternas.
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Demos gracias a Dios por haber manifestado estos principios en los sagrados Sacramentos; que son
las raíces más profundas e íntimas para las almas de este gran árbol de Luz y de Sabiduría del Padre.

Les dejé, a través de los Sacramentos, un legado, la Fuente de la Renovación, que es lo que más
necesitan en este tiempo para poder acompañar Mi Plan de Paz en el mundo.

Que sus corazones vivan el ardor de Mi Corazón, el Fuego sublime de Mi Espíritu, que trasforma
todas las moléculas y vivifica todas las células, para tornarlas imagen y semejanza de Dios, para
hacer retornar a toda consciencia de cada ser, a lo que verdaderamente fue en el principio, antes de
haberse desviado por Adán y Eva.

Así, Yo vengo a instituir el Proyecto original en una nueva faz, mostrándome como el Ángel más
solar y humilde, servicial y simple de todo el Universo.

Mi Reino no es de este mundo, es de otros, es de Dios; de Vuestro Padre Amado, que los contempla
a través del Sol de Mi Corazón, estableciendo así la sagrada Unidad.

Ahora lleven sus manos hacia el corazón y sientan la paz de Mi Espíritu, el sosiego de Mi Alma, el
Amor de Mi Consciencia, la grandeza de Mi Corazón, en Misericordia y Piedad.

Fray Elías del Sagrado Corazón:

Vamos, a pedido del Maestro, suavemente a conectarnos con Abba, con la Fuente Primordial del
Amor y de la Unidad. Con todo el amor y la gratitud porque Cristo está aquí.

Canción: "Abba, Fuente Primordial".

Quien lava sus pies renueva sus caminos. Ingresen en Mi Camino de Luz para poder renovarse en el
Padre, en el Hijo y en el Espíritu Santo.

Quien come de este Cuerpo y bebe de esta Sangre, les vuelvo a decir, compañeros, tendrá vida
eterna. Este es el mayor presente para Dios y para todos los autoconvocados que reafirman sus
votos en Cristo para continuar adelante, hasta que Yo retorne al mundo para hacerles conocer Mi
Gloria.

Hoy Me elevo de este lugar, más feliz, viendo que los frutos son inmateriales para cada una de las
consciencias que se animan a vivir en la Ley de Dios y a conocer el verdadero tesoro, que es el
Amor y la Unidad.

Ahora canten para agradecerle a Mi Padre.

Extendiendo Mis Brazos hacia ustedes e imponiendo Mis Manos sobre sus almas, Yo los bendigo,
en el nombre del Padre, del Hijo y del Espíritu Santo.

Vayan en paz y en alegría, porque un nuevo cristo es alegría y fuente de renovación, hasta que el
Plan se cumpla.

Les agradezco.

Ahora quiero que Me canten "Aleluya", como ya Me han cantado dos veces, porque en esa alabanza
pueden nacer sus niños internos. Recuerden que los niños más pequeños son los primeros que



Asociación María
Apariciones de Cristo Jesús

Voz y Eco de los Mensajeros Divinos
www.mensajerosdivinos.org

ingresan en el Reino de Dios y ustedes pueden ser como niños, para alabar a Dios y traer sus
ángeles a la Tierra.

Invito, compañeros, a todos los que escuchan a través de este medio de comunicación que ha
bendecido Mi Madre, que canten a Mi Corazón, sin miedo de abrirse a lo verdadero que son: al
Origen.

¡Les agradezco!


